



# Remercions chaque jour Dieu de nous aider à aimer tout le monde



mouvement des focolari

« Chaque jour je te bénirai, je louerai ton nom toujours et à jamais. » (Psaume 144,2)

(extrait de la Liturgie du 25ème dimanche du temps ordinaire)



Dans la Bible, il y a de nombreuses prières de louange : le peuple d'Israël avait déjà beaucoup de raisons de remercier Dieu, qui l'avait aidé à surmonter les difficultés. Lorsque Jésus est venu sur terre, il nous a fait découvrir encore plus la grandeur de l'amour de Dieu.



Un jour, Jésus parle du propriétaire d'une vigne qui, toute la journée, avait embauché des ouvriers pour travailler : les premiers avaient travaillé dès le matin, les autres l'après-midi, et les derniers seulement quelques heures. Mais le maître avait promis à tous les ouvriers le même salaire.



Le soir, chacun reçut donc de l'argent. Ceux qui avaient travaillé le plus dur se plaignent au maître, mais il leur répond ; « Pourquoi êtes-vous jaloux ? Je vous ai donné le salaire promis, et je peux donner la même chose au dernier ! » Dieu aime tous ses enfants de cette façon !



Maurice de Madagascar nous dit : à l'école, j'aime bien partager ce que j'ai avec mes camarades. Par contre, Felipe est très égoïste et ne donne jamais rien à personne. Un jour, j'étais en train d'écrire sur mon ardoise quand je me suis rendu compte que je n'avais plus de craie.



J'en ai demandé une à Felipe qui en avait plusieurs, mais il ne me l'a pas donnée. J'étais très en colère contre lui. Le lendemain, à la récréation, j'ai acheté un bon goûter avec l'argent que ma mère m'avait donné. Felipe est venu me voir et m'en a demandé un morceau.



Tout d'abord, dans mon cœur, je me suis dit "non" et j'ai continué à manger. Mais Felipe attendait. Je me suis alors rappelé que je voulais être comme Jésus, qui aime tout le monde, même ceux qui ne savent pas encore aimer, et je lui ai donné un gros morceau ! Depuis ce jour, il partage lui aussi avec moi.

© PAFOM, Dessins et texte sous la direction du Centre Gen4"

Les gen4 sont les enfants du Mouvement des Focolari dont Chiara Lubich est la fondatrice.